

Cantidad de postulantes

Señora Directora:

A la elección de octubre, postularon 1.538 candidatos a alcaldes, SERVEL aprobó 1.489, para gobernadores de 101 aprobó 94, para concejales de 14.389 aprobó 13.193 y para consejeros regionales de 2.637 aprobó 1.483.

En la Región del Bio Bío, el número de candidatos es más de 6 veces que los cargos en disputa.

¿Y por qué tantos candidatos, si por otra parte la ciudadanía, no quiere saber nada de la política?

Con muy básicos requisitos que hoy se exigen para ser candidato en Chile, el no rendirle cuenta a nadie, si no cumple con lo que prometió en la campaña electoral y por último, la guinda de la torta, si no tiene idea de cómo hacer la pega del cargo al que postuló, pues bien, los chilenos, le financian un batallón de asesores para que lo apuntalen y además le pagan ¿Dónde mejor?

Y si no le fuera bien en el cargo, ningún problema, se presenta de nuevo, y como los chilenos tienen muy, pero muy mala memoria, y los ejemplos sobran, sobran y muy pronto sobrarán, capaz que vuelva a ser elegida(o).

¿No le parece a usted, que cuando hoy se tienen más de 40 alcaldes im-

putados por corrupción, malversación, abusos sexuales, etcétera, amerita sí o sí, que Chile tenga un proceso de preselección de candidatos más exigente?

¿Señores de los Poderes del Estado, del Servel, no les parece a ustedes que Chile debe tener un proceso más exigente para pre-seleccionar a los candidatos, toda vez que ustedes saben muy bien, que los electores nunca revisan los antecedentes y méritos de cada candidato antes de votarlos?

Bonus truck: Pero tranquilos, el exigir más, no es antidemocrático, porque entre los “postulados y los beneficios” de la democracia, no figura el que debe subvencionar la falta de méritos para ocupar un cargo de altas responsabilidades.

Luis Enrique Soler Milla